

# PlantaDoce.

Empresa

## Clínica Baviera multiplica por cinco su beneficio neto en el primer semestre

La compañía ha registrado un beneficio neto de 16,3 millones en los primeros seis meses del año.

Plantadoce  
28 jul 2021 - 08:30



Clínica Baviera empieza 2021 con buen pie. La compañía oftalmológica española ha **multiplicado por cinco su beneficio neto en el primer semestre**, respecto a los datos del mismo periodo del año anterior.

La cadena de centros oftalmológicos ha registrado un beneficio neto de 16,3 millones en los primeros seis meses del año, **alcanzando unos ingresos de 86,5 millones de euros**. Esto supone un 74,3% más que en el mismo periodo de 2020.

Clínica Baviera ha registrado un crecimiento en la facturación de todos los países en los que opera, siendo **España el mercado que ha logrado un mayor despliegue** superando en un 86,3% los resultados del mismo periodo del año anterior. Por su parte, Italia también ha mostrado un aumento muy positivo en los ingresos, con un alza del 64%, mientras que en Alemania el incremento ha sido del 51,3%.

---

# PlantaDoce.

---

La facturación en España durante este primer semestre ha sido de 57,9 millones de euros. Durante este ejercicio, la compañía ha incorporado una nueva clínica a su cartera y ha aumentado su plantilla, hasta alcanzar 838 profesionales en el país.

## **Clínica Baviera ha facturado en España 28,5 millones de euros en el primer semestre**

Durante el mismo periodo pero **fuera de España**, Clínica Baviera ha logrado una facturación de 28,5 millones de euros. En Alemania la compañía ha obtenido unos ingresos de 21,4 millones de euros, mientras que en Italia ha superado los 7 millones de euros de facturación.

La compañía ha invertido 4,5 millones de euros destinados al mantenimiento de los centros, a la apertura de una nueva clínica en la localidad de Carcaixent (Comunidad Valenciana), al reacondicionamiento integral del centro ubicado en la calle Balmes de Barcelona y al traslado de la clínica de Düsseldorf.

La compañía cuenta con un total de 1.161 profesionales, repartidos entre el personal de las clínicas y el de oficinas. Actualmente, la cadena de centros oftalmológicos **cuenta con una red de 89 clínicas**, de las que 60 se encuentran en España, 23 en Alemania y Austria y seis en Italia.